



福祉のまち推進センター

ふれあい南平岸

2019年10月

第32号

発行：2019年10月

南平岸地区福祉のまち推進センター

2019年度 総会

4月19日(金)午前10時～南平岸会館(2階)にて、2019年度の南平岸地区福祉のまち推進センターの総会があり、57名が出席しました。南平岸地区社会福祉協議会 末廣仁志会長から、ご挨拶があり、2018年度事業報告・収支決算報告、2019年度事業計画・収支予算(案)等の議案審議を行い、滞りなく総会を終えることができました。総会終了後の11時から、賑やかに懇親会が開催されました。



福まち推進員向け研修会 令和元年7月26日(金)

福まち福祉推進員の活動の一助とするため、また、活動の再確認の意味も含めまして参加者39名で研修会を開催いたしました。

① 福祉推進員の福まち活動について

講師:豊平区社会福祉協議会

社会福祉士 滝谷 朋子 様

② 活動事例発表：発表者 石渡悦子様(南平岸中央町内会)
参加された推進員の皆さん、これからの活動の参考になればと、熱心に講義・発表を聞いておられました。



相談ダイヤル

毎週金曜日 13:00～15:00

電話番号 電話 814-1777

南平岸福祉のまち推進センターでは、毎週金曜日に『福まち相談室』をしております。どのような事でもお力になれると思います。お電話お待ちしております。

★介護保険について知りたい方

★一人暮らしで、解決できないお悩みのある方・・・等々
相談を受けるのは福祉推進委員のほか、
南平岸介護予防センターの介護相談員の
アドバイスも受けられます。



◆ふれあい交流会◆

《平岸小学校一年生の皆さんと》

7月5日（金）124名参加

今年入学したばかりの新1年生

102名と一緒に、昔遊びをしながら
楽しいひとときを過ごしました。昼食は
子どもたちと給食と一緒に食べました。



《平岸高台小学校の皆さんと》

10月10日（木）236名参加

高台小学校は全校生徒218名の皆さん
と、ゲームなどをし、給食と一緒に食べ
ながら楽しいひとときを過ごしました。



◆令和元年度交流会◆

令和元年9月3日(火)

毎年恒例となりました交流会は、「ながぬま温泉」に49名の参加者があり行つきました。バスの中での高橋運営委員長の挨拶では、例年雨模様ですが今年はお天気が良くと始まり、温泉到着後には、の～んびり、温泉につかりながら楽しい時間を過ごしました。お昼には美味しいお食事をしながら、参加者の皆さんそれぞれに会話も弾んでおられ、食後には、カラオケでのど自慢をし、楽しく過ごしました。



「皆さん揃ったところで…。」

赤い羽根街頭募金

10月3日(木)西友平岸店前と
地下鉄南平岸駅前で街頭募金を
実施しました。

例年なく暖かい日で街頭募金
活動ができました。多くの方
が、足を止めてください
街頭募金にご協力いた
だきました事、ありがとうございました。



西友平岸店前にて

◆南平岸ちびっこひろば◆

乳幼児(0歳～就学前)親子と地域の方
がふれあいを楽しむ場「ちびっこひろ
ば」を南平岸会館で開催しています。

《開催時間》 午前 10:00～11:30
毎月第1・第3木曜日(祝日除く)



参加費無料。お待ちしていま～す。



その他の活動

すこやか俱楽部：



介護予防セミナー-南平岸との協力事業
運営委員会：

7月5日・12月予定・3月予定
運営委員会定期会議：

毎週金曜日(福まち相談室の時)

こんにちは訪問：月一回安否確認
広報紙発行：

年2回(4月・10月発行)